

# *Notifican asesinato de otro líder social en Colombia*

---



El líder campesino Larry Reinoso Sánchez. Foto: @sofialopezmera

Bogotá, 24 jul (RHC) El municipio colombiano de Suárez informó sobre el asesinato del líder social Larry Reinoso Sánchez, uno de los fundadores de la Asociación de Trabajadores Campesinos de la Cordillera y representante legal de la misma durante el último periodo.

"Nuestra Coordinación Campesina manifiesta la solidaridad con su esposa Nubia Mosquera y sus hijos, al igual que el resto de familia y comunidad", indicaron miembros de la asociación.

"La vida es un derecho fundamental que se tiene que respetar y no se justifica la muerte violenta para nadie", denunciaron.

Según la Red de Derechos Humanos del Suroccidente Colombiano "Francisco Isaías Cifuentes", el líder desapareció el pasado lunes 18 de julio en horas de la tarde luego de que un grupo de hombres armados llegaran a bordo de un vehículo y se lo llevaran con rumbo desconocido.

Pasadas las 72 horas, la comunidad se enteró que su compañero había sido ultimado con arma de fuego.

"La mala noticia nos llegó desde la vereda El Amparo, perteneciente al corregimiento de Betulia, donde agricultores manifestaron que habían hallado un cadáver sobre la vía. Al desplazarnos hasta el sitio de la tragedia, logramos establecer que se trataba de Larry Reinoso", indicó un vocero.

El cadáver del líder social, campesino y defensor de derechos humanos después fue encontrado en el sector de los Pinos, vereda El Amparo, corregimiento La Betulia. Este hallazgo sucedió en la tarde de este jueves 21 de julio, confirmó la asociación.

Reinoso Sánchez era líder social, actualmente era integrante de la Asociación de Trabajadores Campesinos de La Cordillera del municipio de Suárez (Asocordillera), filial de la Federación Sindical Unitaria Agropecuaria (Fensuagro – Cut); de la Asociación Nacional de Zonas de Reserva Campesina (Anzorc).

También se desempeñaba como colaborador del Proceso de Unidad Popular del Suroccidente Colombiano (Pupsoc) de la Coordinación Política y Social Marcha Patriótica.

Siguiendo el registro del Instituto de Estudios para el Desarrollo y la Paz (Indepaz), con el asesinato de este líder social, se completan 105 líderes y defensores de DDHH asesinados en 2022. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/294465-notifican-asesinato-de-otro-lider-social-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**